

Incatema participa grupo trabajo CEOE para impulsar nueva Ley de Cooperación Internacional para el Desarrollo

El presidente de Incatema Consulting & Engineering, Joaquín Quiñonero, ha participado en el grupo de la CEOE formado para revisar y realizar propuestas a la nueva Ley de Cooperación Internacional para el Desarrollo, que se presentará para su aprobación al Congreso.

“En estas nuevas propuestas se le da un papel más relevante a la participación del sector privado y sobre todo a las empresas con experiencia internacional, para colaborar en la identificación y formulación de proyectos en el marco de la agenda 2030 y de los Objetivos del Desarrollo Sostenible. En este sentido, Incatema puede aportar una experiencia de más de 25 años trabajando en proyectos de desarrollo en cuatro continentes, señala el presidente de la compañía”.

La nueva Ley de Cooperación Internacional para el Desarrollo sustituirá a las actualmente en vigor, la Ley 23/1998, de 7 de julio.



Contacto de prensa:

María Luisa Moreo de Jódar
comunicacion@incatemaconsulting.es
913530520

<http://www.incatemaconsulting.es>